

CSU gibt Gas bei Pkw-Maut



Die CSU wirbt für die Pkw-Maut für Autofahrer aus dem Ausland.

Die CSU wirbt an diesem Wochenende mit einer Autobahn-Aktion für eine Pkw-Maut für ausländische Autofahrer. Fünf Kleintransporter werden am Samstag und Sonntag in Bayern mit großen Schildern unterwegs sein. Darauf steht mit Blick auf die heimkehrenden Pfingst-Urlauber: "Wenn Sie in Österreich, Italien, Schweiz Maut bezahlen, dann sollten Reisende aus dem Ausland auch bei uns Maut bezahlen."

CSU-Generalsekretär Alexander Dobrindt sagte am Freitag bei einer Vorstellung der Aktion in München: „Es ist eine Frage der Gerechtigkeit, dass sich Autofahrer aus dem Ausland finanziell am Ausbau und Unterhalt des deutschen Straßennetzes beteiligen. Deutsche Autofahrer werden in zahlreichen Nachbarländern auch zur Kasse gebeten. Die Einführung einer Pkw-Maut für Autofahrer aus dem Ausland auf deutschen Straßen wird ein wichtiges Thema im Wahlkampf sein.“